



EMBARGO: 18:30 horas DEL 30 DE OCTUBRE DE 2025

Arranca la 32^a edición de SUNCINE. El cine que despierta conciencias

SUNCINE levanta el telón con el estreno mundial de "KAZA. El último refugio de elefantes"

Barcelona, 30 de octubre de 2025.- Hoy se ha inaugurado en CaixaForum Barcelona la 32ª edición del festival de cine ambiental más antiguo del mundo. SUNCINE abre sus puertas con la proyección de la película "KAZA. El último refugio de elefantes", un documental del periodista y cineasta Xavier Aldekoa. El festival ofrecerá su programación presencial del 1 al 9 de noviembre en cines de Calafell, Barcelona y Viladecans, pero a partir del día 10 y hasta el 23 de noviembre, todo el mundo podrá disfrutar de películas exclusivas de manera online a través de CaixaForum+, SUNCINE+ y PlayRenfe. La cita marcará el inicio de una programación que reúne 64 películas, documentales y animaciones que incitan a reflexionar sobre la crisis climática, la biodiversidad, los problemas ecosociales y el papel transformador del cine.

El evento de apertura oficial de SUNCINE32 contó con el aforo completo de la sala donde se ha proyectado la película *KAZA*. *El último refugio de elefantes*, dirigida por Xavier Aldekoa. El documental, narrado por su director, es un viaje al corazón del sur de África, donde cinco países se han unido para proteger uno de los mayores espacios naturales del planeta. A través de imágenes impactantes y testimonios cercanos, el documental muestra la majestuosidad de los elefantes y la lucha por conservar un territorio donde la naturaleza aún virgen respira en libertad. Aldekoa destacó que "Se trata de una historia sobre la convivencia, la esperanza y la necesidad de preservar lo que todavía nos une al mundo salvaje."

Durante el evento se han desvelado las novedades más importantes de la programación, destacando el papel protagonista de la producción española, que no solo abre el festival, sino que representa la mitad de las proyecciones presenciales, con películas como la de Miguel Ángel Tobías, que estrenará *Life's Ice*, una espectacular expedición por el sur de Groenlandia en bicicletas marinas, que combina aventura, belleza y conciencia climática. Por otro lado, el Sol de Oro Especial del Festival se otorgará al realizador y divulgador Javier Peña y a su plataforma HOPE!

La directora de CaixaForum+, Mireia Gubern, declaró: "Para nosotros, es un honor que un documental original de CaixaForum+, como es *Kaza*, sea el encargado de abrir el Festival SUNCINE, invitándonos a todas y todos a reflexionar sobre la preservación del medio ambiente". "Celebramos también que CaixaForum+ se convierta por segundo año consecutivo en sede online del Festival Internacional de Cine Ambiental más antiquo del mundo", ha añadido.

Por su parte Jaume Gil, director de SUNCINE, declaró: "Queremos que las historias que mostramos en pantalla crucen todas las fronteras y lleguen a todos los públicos. El cine puede cambiar la manera en que miramos el mundo, es capaz de remover conciencias y promueve la

acción. Porque no hay que ser un mero espectador. Nuestro objetivo sigue siendo movilizar a la población para que participe en la consolidación de un futuro sostenible."

El festival de cine ambiental más antiguo del mundo consolida su papel como punto de encuentro entre cineastas, expertos y activistas comprometidos con el planeta y, además, mantiene su apuesta por la accesibilidad con una programación híbrida, que podrá verse tanto en salas presenciales como a través de las plataformas online, disponibles de forma gratuita.

Para más información contactar con:

Miguel A. Valladares comunicacion@suncinefest.com
Tf. 690762387

Recursos para prensa:

Spot de SUNCINE 32
Trailers de los estrenos mundiales
Trailers de las producciones en competición
Carteles de la sección oficial
Logos

SUNCINE- Festival Internacional de Cine de Medio Ambiente, el más antiguo del mundo en su género, tiene por objetivos la educación, sensibilización y concienciación ambiental mediante la utilización de las nuevas tecnologías y el audiovisual en todos sus soportes. Está organizado por la asociación cultural sin fines de lucro ACCIONES 3E. SUNCINE es un evento de referencia cinematográfica y ambiental por sus estrenos mundiales, europeos y nacionales y ser un punto de encuentro de la cultura, el activismo ambiental, la industria audiovisual y la ciudadanía. Este año celebra su 32ª edición.